

**GARDE D'ENFANTS:** Les Romands investissent plus dans la garde d'enfants que les Alémaniques. Alors que dans les cantons de Genève et de Vaud, au moins 5 emplois à plein temps pour 100 enfants y sont consacrés, la plupart des cantons alémaniques se trouvent sous la barre de 1,5 emplois, montre une étude menée par les médias ESH avec la Haute école de gestion Arc (HEG Arc).

La différence entre les conditions-cadres cantonales explique cette disparité, selon Nicolas Babey, professeur à la HEG Arc. Par exemple, dans les cantons d'Argovie, de Lucerne ou encore de Zurich, la responsabilité du financement de l'accueil extrafamilial relève uniquement des communes, tandis qu'à Neuchâtel ou à Genève, elle relève du canton, des communes et des employeurs, explique-t-il.